



# LEGISLADORES DE MORENA, VERDE Y PT ADELANTAN REFORMA DE RÉGIMEN

Por Redacción / *El Independiente*

Legisladores de Morena, Verde y PT anunciaron que van por la reforma al Poder Judicial Federal y desaparecer los organismos autónomos en septiembre, cuando llegue la próxima legislatura, la cual tendrá mayoría calificada para realizar cambios constitucionales.

El diputado federal de Morena y virtual coordinador de la próxima bancada en el senado, Ignacio Mier, hizo el anuncio y abundó que la reforma al Poder Judicial se votará en septiembre próximo, una vez que quede instalada la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión, esto se registrará cuando aún esté vigente el mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El legislador morenista indicó que el mandatario mexicano presentó 18 reformas a la Constitución, 54 iniciativas que integran reformas a 54 diversos apartados de la Constitución, entre las que destacan las reformas al Poder Judicial.

Ignacio Mier explicó lo anterior en conferencia de prensa, realizada en el marco de la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

"Una vez que se instale el siguiente Congreso General y el proceso legislativo se va a mantener, habremos de platicar los senadores, los diputados, las diputadas, las senadoras electas

con nuestra presidenta, nuestra virtual presidente y la participación también del gobierno saliente para poder determinar y ajustar el dictamen correspondiente", señaló.

A su vez el legislador del PT, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que no hay engaño cuando se dijo que habrá reformas muy importantes al marco constitucional, afirmó que se necesitaban para el plan "C", "empezaremos con la del Poder Judicial, indiscutiblemente", aclaró.

Al ser cuestionados sobre la caída del mercado bursátil de la Bolsa y del peso, ante la confirmación del llamado "plan C", Fernández Noroña aseguró que esta y otras reformas darán más garantías a la inversión nacional como a la extranjera.

A su vez el líder de Morena en el senado, Ricardo Monreal, manifestó que la nueva presidenta tiene prioridades, como un cambio total de los actuales ministros de la Corte, como sucedió con Ernesto Zedillo y esto se tendrá que analizar.

Ricardo Monreal añadió que esta situación será abordada por los próximos senadores y diputados electos que hablarán con la doctora Claudia Sheinbaum y tomarán decisiones.

Además, Ricardo Monreal hizo un llamado a la mesura, ante las diferencias que arrojó el pasado proceso electoral.



Foto: Cuartoscuro